

Les débuts ne sont pas si mal avec 8 médailles dont 3 en Or et de quelle manière.

Rugby à 7, VTT Cross et Natation..., la preuve par 3 en Or

Tout d'abord, au Rugby à 7, les Français se sont vengés des Sud-Africains qu'ils ont vaincu en demi-finale (19 à 5) avant d'écraser les Fidjiens en finale, 28 à 7 avec deux essais déterminants d'Antoine Dupont au mieux de sa forme. Au rang des médailles d'Or avec un succès extraordinaire, notons celle en VTT Cross de Pauline Ferrand-Prévot qui a distancé la concurrence de plus de 3mn en réalisant un temps canon de 1h26'02, très loin devant l'Américaine Halley Batten et la Suédoise, Jenny Rissveds. C'était le seul titre, l'Or aux JO, qui manquait à son superbe palmarès. Notons lors de cette épreuve, la sévère chute de notre compatriote, Loana Lecomte qui aurait pu prendre la 3^{ème} voire la 2^{ème} place... Heureusement, elle n'a eu qu'une commotion. Enfin, au rayon des victoires déconcertantes de facilité, notons celle de Léon Marchand qui devrait en appeler d'autres en 4 Nages x 100m, l'une de ses spécialités. Il a effacé le record des JO de Michael Phelps avec un temps de 4mn02''95. On ne peut avec lui, parler de la concurrence qui est arrivée si loin... puisque le Japonais, Tomoyuki Matsushita (2^e) et l'Américain, Carson Foster (3^e) ont été pointés à plus de 6 secondes du vainqueur français...

3 en Argent et 2 en Bronze

Au premier jour de la compétition, la 1^{ère} médaille de la délégation Française, en Bronze, est venue du Judo avec Shirine Boukli, en - de 48 kg, qui a battu, l'Italienne, Assunta Scutto, qui n'était autre que la N°1 mondiale. Sa joie était communicative et a porté l'équipe de Judo qui a connu, à nouveau le Bronze, avec Amandine Buchard en - de 52 kg face à la Hongroise, Reka Pupp. Enfin, Luka Mkheidze a décroché l'Argent devant le Kazakh (grosse école de Judo), Yeldos Smetov. Ce Géorgien naturalisé Français a remercié la France qui l'a accueilli et qui lui a permis de pratiquer son sport jusqu'aux JO. Les dernières médailles françaises, sont venues de l'Escrime, de l'épée, avec le même métal, l'Argent pour Auriane Mallo-Breton devant le Hongkongaise, Vivian Kong, en mort subite, et à Yannick Borel devant le Japonais, Koki Kano, qui a été battu 15 à 9. Nul doute qu'un Léon Marchand devrait en remporter d'autres, tant sa domination apparaît insolente... A suivre...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité